

LIBERAL&DEMOCRATIC

# 自由民主

発行所  
自由民主党本部  
郵便番号 100-8910  
東京都千代田区永田町1-11-23  
電話 東京 03(3581)6211(代表)  
<毎週火曜日発行>



自由民主党ホームページ URL <http://www.jimin.jp/>



自由民主党千葉県第二選挙区支部長  
**小林鷹之**さん

衆議院議員

自由民主党千葉県第十四選挙区支部長

**高橋恭介**さん

習志野市は

## 「こばやし」から「たかはし」へ

本号外は自由民主党千葉県第十四選挙区支部長に就任した高橋恭介さんの特集します。

**自由民主党千葉県第十四選挙区支部長の高橋恭介さんと、小林鷹之衆議院議員が、「新しい選挙区から新しい政治」を目指し、日本そして習志野市の未来について意見交換しました。**

**小林鷹之さん**…新しい選挙区、千葉十四区の支部長就任から1年以上が経過しましたが、高橋さんは日々どんな政治活動をされていますか？

**高橋恭介さん**…そうですね、あつという間の1年でした。現在は毎日駅頭で朝のご挨拶をしてから市議会議員の先生方のご紹介先訪問や支援者の皆さまへ挨拶まわり、会合の出席など、ありがたいことに忙しくさせてもらっています。

この習志野は父が創業した会社もあるゆかりの地域なのですが、政治活動においては右も左も分からなかった立場ですので、色々な方のお力添えがあって今、充実した政治活動を行えているなど実感しています。

**小林さん**…それは良かったです。私にとってもかけがえのない支援者の皆さまが沢山いらっしやいます。高橋さんの名前もよく聞くようになりました。ここまで来るとのにもご苦労があったと思います。

**高橋さん**…民間の経営者としての退路を絶って政治活動に専念し始めてから支部長就任まで3年以上かかりましたので、職責を与えられた今は充実感しかないのですが、今年に入ってから政治資金問題についての厳しいご意見は少し控えたいですね。地道に貼り替えていったポスターが数十枚という単位で破られたりしていますし、駅や街

頭に立って演説している際には正直身の危険を感じるような出来事もありました。

**小林さん**…国会議員という立場を鑑みると、法律を守れなかったことに対してしっかり責任を取るといふことに尽きると考えています。先々の通常国会で政治資金規正法が改正されましたので、まずは着実に実行し、再発防止、透明性の向上に努めることが大切かと思えます。ただ、国民の皆さまの理解はまだ頂けておらず、改革は道半ば、不断の見直しが必要です。

**高橋さん**…私自身、民間の企業経営に長く携わってきた経験から、コンプライアンス遵守の重要性は深く理解しています。その「当たり前」を心掛けていくとともに、



民間出身の支部長という立場を強みにして変えられるものはどんなに変えていきたいと思っています。

**小林さん**…まさに起業家・経営者から思いをもって政治活動を始めた高橋さんだからこそその意見ですね。

**高橋さん**…ありがとうございます。私の政策においても民間企業の活性化、とりわけ中小企業の賃上げに重点を置いていまして、これから更に推し進めていくことが責務だと考えています。

最近のニュースでは33年ぶりに5%を超える賃上げが実現できたという明るい話題もあった一方、中小企業においては4%台という「格差」が生まれているという実態がありますし、さらにいまだ実質賃金はインフレに勝てずマイナスが続いているという点では予断を許さない状況です。

私は民間の力だけではなく、政治の力も掛け合わせることで、日本社会にある年齢の壁、性別の壁、経歴の壁を越えていき、中小企業の継続的な賃上げのスピードをもっともっと上げていきたいと考えています。

そしてその先の理想としては、誰もがいつからでも輝ける社会、挑戦が賞賛される日本にしていきたいと思っています。

**小林さん**…すばらしい志ですね。高橋さんの描く理想が少しずつ叶

自由民主



うことにより、わが国の経済の底上げをしていかねばなりません。経済力を高めれば、技術力や防衛力も上がります。そうすれば外交力も上がる。こうした過程で、わが国の脆弱性を解消し、他国に必要とされる強みを獲得していくことが大切です。国際社会の中で、存在感のある日本を創っていきたいですね。

高橋さん…おっしゃる通りです。成長を目指すという攻めと併せて、守りという部分で最近民間の大企業も深刻な被害を被ったサイバーセキュリティにも取り組んでいきたいです。自治体は住民の個人情報や企業



高橋さん…最後に、「こばやし」から「たかはし」へバトンを託していただいたこの習志野市について意見交換させてください。市政70周年を迎え、海浜幕張と南船橋の間にあるこの習志野市が都市間競争で負けないためにも、より魅力ある住みたい街に変化する必要があると考えています。そのような中、習志野の玄関口となっている津田沼駅が令和13年を目指して進められていく再開発によって、鷺沼エリアも奏の杜に匹敵する刷新が期待されており、これが30年後、100周年を迎える際の起爆剤にもなり得ると思

の経営情報などを多数保有しているという点や、学校や病院、道路、下水道、河川管理施設、港湾施設など、人々の日常生活を支える重要な社会インフラを司っているわけですから、喫緊の課題として国への働き掛けを展開すべきだと思いますが、小林先生はどうお考えでしょうか。

小林さん…そうですね、同じ認識です。憲法上の制約もありますが、まずは現行憲法の中で最大限できることをやるということで、政府の動きを後押ししていきたいと思っています。

高橋さん…最後に、「こばやし」から「たかはし」へバトンを託していただいたこの習志野市について意見交換させてください。市政70周年を迎え、海浜幕張と南船橋の間にあるこの習志野市が都市間競争で負けないためにも、より魅力ある住みたい街に変化する必要があると考えています。そのような中、習志野の玄関口となっている津田沼駅が令和13年を目指して進められていく再開発によって、鷺沼エリアも奏の杜に匹敵する刷新が期待されており、これが30年後、100周年を迎える際の起爆剤にもなり得ると思

いますので、小林先生におきましてもぜひ推進のお力添えをいただければと思います。市の魅力度向上に伴って中小企業も元気になる、これまで習志野市において輩出されていなかった上場企業も出てくれば、新しい雇用や税収増加も期待でき、より豊かな未来を描けるのではないかと考えています。

小林さん…私にとっても、習志野市はいつまでも心の故郷です。多くの方のご厚情により育てていただいたご恩を感じています。習志野市は都市部なのに自然が豊かです。西には都会のオアシス「谷津干潟」。東には「実籾の田んぼ」。貴重な資源です。そして、やはり文化芸術。吹奏楽は全国レベルです。3つの大学が集積する学園都市でもあります。先日、千葉工大の学生の方々と2050年の日本を考えるイベントに参加したのですが、若い方の想像力と発想力に感銘を受けました。こうした力を街づくりに生かして明るい未来を見せていければいいですね。



高橋恭介さんの“国民の暮らしを守る” 3つの基本政策

1 経済成長
企業へはさらなるデジタル化を押し進めつつ、日本的なジョブ型雇用を浸透させることで業績の底上げを図り、新たな高水準所得の雇用を創出しながら成長と分配の好循環を目指します。
時間や場所にとられない多様な働き方で、努力が正当に報われる環境を目指します。出産や育児、介護に伴う収入減少の補填に努めるだけでなく、専門性を有するシニアの知見や経験も活用しながら、誰もが「ワークライフバランス」を大切にしながらいつからでも輝き続けることができる社会を実現します。

2 国土強靱化
能登半島地震を目の当たりにした時、災害に強い国づくりに目指すべきだと考えました。避難施設や計画整備はもとより、地域住民の暮らしを守るためのインフラ問題、とりわけ幹線道路整備による恒常的な渋滞の解消、老朽化した施設改修や耐震補強に積極的に取り組みます。
ミサイルなどの脅威に伴う防空対策も重要です。避難計画や避難所の確保推進、エネルギー安定供給を目的としたインフラ強化や多様なエネルギー源の活用を進め、技術革新とIoTの導入による国土強靱化を図ります。

3 安全保障
昨今の国際情勢を鑑み、紛争やテロ、サイバー攻撃などあらゆる事態における安全確保を目的とした国防能力の向上と安全保障政策への理解が必要です。
国民の生命・財産を守ることを第一に考え、緊急事態への対応を強化するためには、自衛隊を憲法に明確に位置付けるとともに、時代の変化に合わせた憲法の改正が必要であると考えます。



プロフィール
たかはし きょうすけ
高橋 恭介 さん
生年出身地：昭和49年 千葉県鎌ヶ谷市生まれ
学歴：平成 5年 千葉県立船橋高校卒業
平成11年 東洋大学経営学部卒業
趣味：散歩、野球、将棋
好きな食べ物：とんかつ、海苔、ラーメン、梨
好きな言葉：千里の道も一歩から

経歴
平成11年 みずほリース(株)入社、営業と財務を経験
平成14年 ブライダルジュエリー店「アイプリモ」を国内外約100店舗展開するプリモ・ジャパン(株)入社。取締役副社長、台湾法人代表を歴任
平成20年 (株)あしたのチーム創業、全国47都道府県に拠点開設、アジア4カ国に現地法人設立、中小企業約4,000社の質上げに貢献
平成22年 父の他界により習志野市本大久保にある(株)常翔印刷を事業承継
令和 3年 (株)給与アップ研究所創業 代表取締役就任
衆院選比例代表南関東ブロックに自民党公認で出馬
令和 5年 自由民主党千葉県第十四選挙区 支部長就任